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Как я был  
Дедом Морозом
Вновь ребята из «Движения Первых» подарили праздник взрослым, 
которые новогоднюю ночь и последующие выходные провели 
на службе. Всероссийская акция «Российский детский Дед Мороз» 
завершилась, принеся новогоднее настроение людям по всей стране. 
Более 217 тысяч детей – участников «Движения Первых» в костюмах 
Деда Мороза и Снегурочки поздравили свыше 275 тысяч взрослых, 
которые встречали праздники на рабочих местах. Активисты во всех 
регионах страны поздравляли военнослужащих, пожарных, врачей, 
спасателей, работников коммунальных служб, курьеров, сотрудников 
аэропортов и метро. 

В Свердловской области участие в акции приняли более 12 тысяч 
детей, наставников и взрослых. Активисты Асбестовского муниципального 
округа поздравили с Новым годом работников автовокзала. Как это было – 
рассказывает Константин Чуприянов, ученик 9-го класса школы №13 города 
Асбеста, член Совета Первых местного отделения «Движения Первых».

«В конце декабря, в преддверии праздника, активисты «Движения Первых» 
Асбеста поздравили работников автовокзала, но не просто так! Мы устроили 
представление для работников от Деда Мороза и Змеи, символа наступающего 
года.

У каждого была своя роль, а мне досталась самая главная и трудная для 
меня – роль Деда Мороза. Сначала я очень нервничал, переживал, как ее 
исполнить, но усердно тренировался: искажал голос – как у этого сказочного 
персонажа, тренировал походку и жесты. За день до мероприятия подбирал 
слова, как обратиться к людям, которых буду поздравлять. Они все порядком 
старше меня, именно это вызывало во мне небольшое смущение, так как 
привык обращаться ко взрослым с уважением, на «вы». 

Готовились мы командой активистов Совета Первых несколько недель, 
определяли персонажей, подбирали костюмы, готовили слова и подарки! 
В качестве подарков мы подготовили открытки, сделанные своими руками.

Мы встретились командой активистов около здания автовокзала, 
руководители предоставили нам костюмы, в которые мы переоделись. 
Много смеялись и шутили над нашими образами, сразу стало спокойнее, 
мы раскрепостились, паника и переживания улетучились.

Когда мы всей командой вошли в здание автовокзала, оно было украшено 
к Новому году, стояла украшенная елка, и это создавало новогоднюю 
атмосферу. Поздравляя работников в своем новом образе, я с удовольствием 
наблюдал за их эмоциями, беседовал с ними и подарил им немного детского 
волшебства и восторга от общения со сказочным стариком.

В ответ они пожелали нам всем хорошего Нового года, удачи в учебе, 
чтобы мы чаще пользовались их услугами, поблагодарили нас за визит к ним и 
подарили небольшие подарки, что было очень приятно.

После поздравления мы с активистами собрались обсудить, как прошло 
данное мероприятие: оказалось, что всем понравилась сыгранная мною роль! 
Думаю, следующие мероприятия не обойдутся без моего участия в роли Деда 
Мороза. После этой акции мне хотелось еще раз надеть бороду и отправиться 
поздравлять работников других предприятий, детей, пожилых людей и вообще 
всех людей нашего любимого города!»

Массу положительных эмоций получили взрослые, которых поздравили 
ребята в рамках акции. Впечатлениями поделилась Елена Носкова, оператор 
диспетчерской службы.

«Замечательный сюрприз устроили для нас активисты «Движения Первых». 
Честно признаться, часто встречала в новостях информацию, что ребята 
в преддверии Нового года поздравляют полицию, пожарных, работников 
медицинских учреждений, но не предполагала, что такие гости могут появиться 
у нас.

Ребята рассказали нам о Всероссийской акции «Российский детский Дед 
Мороз» и что в рамках акции поздравляют представителей самых различных 
профессий, кто в новогоднюю ночь, а также в последующие выходные дни на 
работе, у кого график дежурств не зависит от праздников и выходных.

Хотелось бы выразить слова благодарности за искренние поздравления, за 
песни и стихи. Ребята сотворили самое настоящее новогоднее чудо!».

Константин ЧУПРИЯНОВ,  
школа №13 г. Асбест

В любое время 
обратиться друг к 
другу за помощью
Так говорит о Совете Первых регионального 
отделения «Движения Первых» Свердловской 
области девятиклассница Софья Клепцова

Она учится школе №55 города 
Берёзовского. От берёзовского 
«Движения Первых» Софья 
вошла в состав Совета Первых 
регионального отделения 
«Движения Первых» 
Свердловской области 
и была избрана заместителем 
его председателя, а сейчас 
представляет наш регион 
в федеральном Совете Первых.

– Как получилось, что ты 
входишь сразу в несколько Со-
ветов Первых? 

– Есть три уровня Советов 
Первых: местный, региональный 
и федеральный. В школе я ак-
тивно проявляла себя, участвуя в 
различных мероприятиях, и ког-
да объявили об отборе в местный 
Совет Первых города Берёзов-
ского, я решила, что хочу попро-
бовать. И вот я попала в команду 
местного Совета Первых, где со-
брались самые активные и яркие 
ребята нашего города. Мы вы-
бирали кандидата в региональ-
ный Совет Первых. Уже второй 
год я представляю Берёзовский 
на уровне области. В нашем Со-
вете 69 представителей городов 
Свердловской области. Я считаю 
нас очень дружной командой! 
Мы в любое время можем обра-
титься друг к другу за помощью. 
А с 2025 года я представляю на-
шу область в федеральном Сове-
те Первых.

– Чем занимается Совет 
«Движения Первых» Свердлов-
ской области?

– Совет Первых – это орган 
самоуправления, созданный для 
поддержки инициатив участни-
ков движения. Каждый месяц мы 
с командой регионального Со-
вета Первых формируем план, 
в который включаем мероприя-
тия, предложенные самими ре-
бятами. Члены регионального 
Совета сами придумывают кон-
цепции мероприятий, совмест-
но их разрабатывают и потом 
проводят в первичных отделе-
ниях. Каждое наше мероприятие 
приурочено к какому-нибудь со-
бытию в истории или в жизни 
страны, это расширяет наш кру-
гозор. 

– Сколько отделений движе-
ния в нашей области и где распо-
ложено главное?

– Отделения «Движения Пер-
вых» есть в каждом городе Сверд-
ловской области и в каждом го-
роде России в целом! Почти в ка-
ждом образовательном учреж-
дении создано первичное отде-
ление, которое и проводит меро-
приятия. Региональное отделе-
ние «Движения Первых» Сверд-
ловской области располагается в 

Екатеринбурге, во Дворце моло-
дежи, в уютном лофте, там и со-
бираются наши активисты.

– Есть ли у тебя собственный 
проект? 

– В «Движение Первых» я 
пришла со своей идеей и меч-
той воплотить собственный про-
ект в жизнь! Идея моего проек-
та заключалась в том, чтобы со-
брать команду ребят, которым 
интересно вожатское мастер-
ство, обучить их основным на-
выкам и дать возможность по-
пробовать себя в роли вожато-
го в пришкольном лагере. Я об-
ратилась за помощью к муници-
пальным специалистам Елиза-
вете Дмитриевне Воробьевой и 
Анастасии Николаевне Домра-
чевой, они поддержали меня и 
мою идею, стали для меня насто-
ящей опорой! Я могла обратить-
ся к ним по любому вопросу и по-
лучить развернутые ответы. Бла-
годаря совместной работе про-
ект «Детские Вожатские Отряды» 
был успешно реализован.

– Как и где можно узнать о 
проектах и мероприятиях Дви-
жения?

– Со всеми активными проек-
тами можно познакомиться на 

сайте будьвдвижении.рф. У каж-
дого города есть своя страничка в 
ВК, в которой отображаются ак-
тивные события в городе.

– Как стать участником Дви-
жения?

– Стать участником Движе-
ния очень просто! Если ты чув-
ствуешь, что хочешь развивать 
себя и менять мир вокруг себя к 
лучшему – обратись к советнику 
по воспитанию в школе, он по-
может подать заявку на сайте.

– Какое самое яркое воспо-
минание подарило тебе «Движе-
ние Первых» в прошлом году?

– Самым ярким моментом 
для меня стала поездка на фести-
валь «Детства и Юности» в Мо-
скву на ВДНХ. Я была в составе де-
легации от Свердловской обла-
сти, нас было 4 представителя ре-
гионального Совета Первых. Мы 
проводили много времени вме-
сте и очень сильно сплотились. 
Сейчас эти ребята для меня очень 
близкие друзья и мои наставни-
ки. 

Анастасия САВЕНКО,  
студентка первого курса 
факультета журналистики 
УрФУ
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